

Campeones del ajedrez cubano estarán en Zonal de Medellín

Image not found or type unknown



Yerisbel Miranda

La Habana, 6 mar (JIT).- Los campeones de Cuba Yerisbel Miranda y Jorge Roberto Elías estarán entre los animadores del Torneo Sub Zonal de Ajedrez de Medellín, en Colombia.

El metodólogo de la comisión nacional, Wilfredo Toledo, confirmó que Yerisbel y Elías representarán oficialmente a la Isla en la justa prevista del 13 al 20 de abril, aunque no descartó que puedan sumarse otros, pues la convocatoria es abierta.

En Medellín se repartirá un cupo en cada apartado para las copas del mundo, y además de cubanos y colombianos, tendrán derecho a competir jugadores de Venezuela, Puerto Rico y República Dominicana.

Hasta el momento aparecen inscritos 40 mujeres, y en el segmento sin distinción de sexo estarán casi 170 trebejistas.

Entre estos últimos lidera el escalafón preliminar –gracias a su Elo– el cubano que defiende los colores de Colombia, Roberto García. El listado femenino lo encabeza la cubana Yerisbel Miranda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/378123-campeones-del-ajedrez-cubano-estaran-en-zonal-de-medellin>



Radio Habana Cuba